

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1836.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy difícil, mientras estos países sean católicos».

ROOSEVELT
Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartn G.

Oficinas: 180 varas al Sur del Colegio de Britas.

Teléfono 1131 Apartado III

Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA MIERCOLES 6 DE JULIO DE 1927

Número 2597

ESPANTOSA MISERIA EN MEXICO: MILLARES DE OBREROS ESTAN SIN TRABAJO Y MUCHOS NIÑOS MUEREN DE HAMBRE

Una comisión de estudiantes americanos irá a Rusia

Nueve mil obreros más van a quedar sin trabajo

México.—Como las empresas mineras de la república están resueltas a clausurar sus trabajos debido a que los referidos trabajos no pueden sostenerse ya con los impuestos y las demás exigencias del gobierno, el país contemplará a más de siete mil mineros que se quedarán sin trabajo, a demás de los dos mil que ya están cesantes y que prestaban sus servicios en las fábricas de San Ildefonso y algunas otras del Distrito Federal.

De manera que dentro de breves días quedarán en la calle más de nueve mil operarios unos por la clausura de las minas y los otros por el paro de las fábricas y talleres que forman la industria nacional.

Continúan los robos al Museo y a los Templos

México.—No sólo de las iglesias católicas han desaparecido gran número de reliquias sagradas, que manos sacrílegas han enviado a los Estados Unidos para venderlas a buen precio, sino que del Museo Nacional han desaparecido también muchos objetos históricos

para estudiar la situación reinante

que se ignora quién o quiénes los han traído de los sitios en que se les conservaba desde hace muchos años.

Parte de la vajilla de Maximiliano ha desaparecido del del Museo, y se sabe que los coleccionadores o ladrones oficiales, las han empacado juntamente con otros objetos para enviarlas a los Estados Unidos. Como estaban para embarcarse al Norte 23 grandes cajas con estos objetos, se ha ordenado que se revisen para ver si entre ellas hay reliquias históricas que pertenecen a la Nación.

La espantosa miseria que hay en México causa muchas víctimas entre los niños

México.—La señora de Issai, que tiene a su cargo la Presidencia general de la Sociedad Protectora del Niño, ha estado recibiendo informes de las sucursales de la institución, en los que le comunican que la miseria reinante está haciendo muchas víctimas entre la población infantil particularmente en León, Gto., Irapuato,

Celaya, San Miguel Allende, San Luis Potosí, y Zacatecas, y que la situación es desesperada por falta de alimentos adecuados a los infantes.

De León avisan que no menos de seis niños mueren diariamente de inanición, sin contar las enfermedades infantiles, con lo que la cifra es verdaderamente pavorosa.

De Monterrey informan que en la semana anterior murieron más de 120 niños debido a la falta de alimentos, y que se tienen noticias de Linares y otras partes en donde mueren diariamente muchas creaturas.

De la región de Los Altos, Jal., se informa que también se padece ya el hambre y que muchos adultos han muerto, aunque no se precisa su número. Los niños son las víctimas más propicias para esta nueva calamidad.

Viaje de estudios a Rusia

Nueva York.—El Consejo de Estudiantes de Nueva York ha organizado para el próximo verano dos excursiones a Rusia en las cuales tomarán parte

numerosos estudiantes norteamericanos.

Tienen por objeto tales excursiones dar lugar a que los estudiantes norteamericanos puedan formar un juicio del estado de cosas prevalecientes en la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas de Rusia.

Espérese que acudan excursionistas de veintiún estados de la Unión Norteamericana. Será consejero de los excursionistas el Catedrático de la Universidad de Syracuse, Samuel Caham, y los diversos grupos recorrerán todas las repúblicas de la Unión Rusa.

A su regreso, se pedirá a los estudiantes que rindan un informe acerca de sus estudios, que será dado a la publicidad para beneficio de los demás estudiantes.

La policía dependerá de Calles

Ciudad de México.—La inspección General de Policía dependerá directamente de la República, dejando de estar supeditada al Gobierno del Distrito Federal.

Aun cuando no se han explicado las razones que se han

tenido para hacer este cambio, en algunos círculos se asegura que ello se debe a los deseos del Presidente Calles de contar con las fuerzas de la policía en cualquier momento dado.

Perjuicios a la armada Americana

Washington.—La Marina Americana se debilitará considerablemente, de aprobarse el proyecto americano, o el inglés, de limitación de armamentos navales presentados en la Conferencia de Ginebra, según creen aquí los expertos navales.

Según el plan Británico, al Marina inglesa obtendrá una gran preeminencia, en caso de ser aprobado. El plan americano que agrupa a los cruceros y los destroyers dentro de una misma clase, dejaría a Inglaterra y el Japón con grandes fuerzas navales de cruceros ligeros de tipo moderno.

Creen los expertos mencionados que los Estados Unidos, de aprobarse su plan, tendrían que gastar la suma de \$300,000,000 para alcanzar el límite en cuestión de cruceros, al cual ha llegado ya la Gran Bretaña y Japón está muy cerca de obtener.

La Parroquia de Escasú de gala

El 24 del mes próximo pasado nuestra ciudad se vistió de gran gala. Con todo el fervor de que es capaz nuestro pueblo católico se agrupó en el templo—que ya resulta pequeño a nuestra población—e hizo la manifestación más espontánea de fe al Sagrado Corazón de Jesús. Todos los actos resultaron imponentes. Más de 600 personas comulgaron en este memorable día. La gran procesión fué magestuosa, pues el intento de ordenarla, sino dió el resultado que era de esperarse debido al inconveniente de nuestras calles, sí probó que el orden en estos actos, los presenta a la vista del espectador como algo muy hermoso y atrayente que eleva los espíritus hasta el

Cielo. Gracias a los esfuerzos del Presbo. Zavaleta y al infatigable celo de las socias del apostolado, las ceremonias fueron honradas con la presencia del Ilustrísimo señor Obispo Monseñor Volio que con sus dos sermones de la víspera y el día, en alto grado sapientísimos, marcó un nuevo avance de las almas fervorosas hacia el "Amor de los Amores", incomprendido por muchos tibios e ignorantes de las grandezas de nuestra santa Religión.

Reciban nuestro infatigable cura señor Zavaleta, las socias del Apostolado, especialmente la señorita Domitila Roldán y demás colaboradores, nuestra entusiasta felicitación por el éxito de esta fiesta.

F. H.

Noticias generales

CHILE.—Se ha firmado un tratado de arbitraje entre España y Chile. Ambos países se comprometen a someter al juicio de árbitros las controversias que no puedan resolverse directamente. En las cuestiones que hayan sido objeto de arreglos definitivos, el arbitraje se limitará a aclarar su interpretación.

Fiesta en Guadalupe

El domingo próximo pasado se llevó a cabo en Guadalupe una lucida fiesta, la cual se verificó en los hermosos salones de la Escuela.

Con gran animación se prolongó esa fiesta hasta pasada la media noche.

El expresidente de la República, Sr. Emiliano Figueroa y Larraín, ha sido designado por el Gobierno representante de Chile en la Liga de las Naciones.

COLOMBIA.—El Gobierno está tratando de conseguir un empréstito en España; todo procede satisfactoriamente de ambas partes, y tal vez estén terminadas ya las negociaciones. Además de la terminación de los ferrocarriles en construcción, se propone el Gobierno sanear los puertos de Buenaventura, Cartagena y Barranquilla.

ECUADOR.—El Excmo. Sr. Manuel María Pólit, Arzobispo de Quito, ha sido condecorado por el Gobierno de Italia con la Cruz de Gran Oficial de la Corona de Italia.

HAITI.—Mons. Caruana, como Internuncio de Haití, visitó el mes pasado esta República, para presentar sus credenciales al Gobierno. Al mismo tiempo fué delegado por la Santa Sede para conferir al Presidente, Luis Borno, la Cruz de San Gregorio, ceremonia que se realizó en la capilla del Palacio. Con este motivo exteriorizó el Presidente sus acendrados sentimientos cris-

Pasa a la cuarta página

LAS CAMPANAS

Es cosa que maravilla ver cómo se ha hallado un medio seguro de producir en un mismo instante, merced a un golpe de martillo, un mismo sentimiento en mil corazones diferentes, obligando a los vientos y a las nubes a hacerse intérpretes de los pensamientos humanos. Considerada como armonía, la campana tiene indudablemente esa belleza de primera clase que los artistas denominan «lo grande». El fragor del trueno, es sublime, y lo es tan sólo por su majestad; lo mismo acontece respecto del estrépito de los vientos, de los mares, de los volcanes, de las cataratas y de la voz de todo un pueblo.

Si Pitágoras prestaba atento oído a los martillazos de un hierro, ¡con cuánto placer hubiera escuchado el sonido de nuestras campanas, en la víspera de una solemnidad. El alma puede conmoverse con las consonancias de una lira, pero no se llenará de entusiasmo como cuando el rayo de los combates la despierta, o cuando un alegre repique proclama en la región de las nubes los triunfos del Dios de las batallas.

No es éste, sin embargo, el carácter más notable del sonido de las campanas, pues tiene con nosotros mil relaciones secretas. ¿Cuántas veces en el silencio de la noche, el fúnebre toque de agonía, semejante a las lentas pulsaciones de un corazón moribundo, ha sorprendido a una esposa adúltera que lo escuchaba? ¿Cuántas veces llegaron hasta el ateo, que en su vigilia impía pensaba tal vez escribir contra la existencia de Dios? La pluma abandona su mano, y cuenta con espanto los golpes de la muerte, que parecen decirle: ¿Por ventura, no hay Dios? ¡Ah! No fué otro el ruido que perturbó el sueño de nuestros tiranos! Admirable es la Religión, pues solo al golpe de un mágico metal, puede trocar en tormentos los placeres, conmover el ateo y hacer caer el puñal de una mano asesina!

Aun despierta sentimientos más dulces el sonido de las campanas. Cuando en el tiempo de siega y al rayar el alba se oye el canto de la cojugada, el grato repique de las campanas de nuestras aldeas, nos parece que el ángel de las mieses, para despertar a los trabajadores, suspira en algún instrumento hebreo la historia de Séfora o de Noemi. Si fuese poeta creo que no desdeñaría esa campana «agitada por los fantasmas» en la antigua capilla

de la selva, la que, para alejar la tempestad, echa a vuelo en nuestros campos un religioso temor, y la que por la noche se tañe en algunos puertos de mar para dirigir al piloto a través de los escollos, pues tienen en sus contusos rumores encantos y maravillas. El repique armónico de las campanas en nuestras fiestas, parece aumentar la alegría y el regocijo público, expresándose el gozo en una escala de sonidos inmensos, así como por el contrario, en las grandes calamidades se hace pavoroso su retumbo. Todavía se erizan los cabellos a la memoria de aquellos días de incendio y de muerte, en que la campana lanzaba los lúgubres clamores de alarma. ¿Quién ha olvidado aquellos alaridos, aquellos penetrantes gritos interrumpidos, tal vez por algunos fusilazos, por algunas lamentables y solitarias voces, y sobre todo por los sordos ecos de la campana de rebato, o por el reloj que marcaba tranquilamente la hora transcurrida?

En una sociedad bien dirigida, el toque de rebato excita la piedad y el terror, y despierta de esta manera las dos fuentes de las grandes emociones trágicas.

Estos son los sentimientos que producen las campanas de nuestros templos: sentimientos tanto

más bellos cuanto que llevan siempre consigo un recuerdo confuso del cielo. Si las campanas se hubiesen destinado a cualquier otro monumento que a las iglesias, habrían perdido su simpatía moral con nuestros corazones. Empero no ha sido así. Dios es quien manda al ángel de las victorias «volar las campanas» para que publiquen nuestros triunfos, o al ángel de la muerte para que anuncie la partida del alma que acaba de remontarse a su trono. Así se comunica una sociedad cristiana con la Divinidad por medio de mil voces secretas, y sus instituciones van a confundirse misteriosamente con la fuente de todo misterio.

Dejemos, pues, que las campanas congreguen a los fieles, porque la voz del hombre no es bastante pura para convocar al pie de los altares el arrepentimiento, la inocencia y el infortunio. Entre los salvajes de la América, cuando el viajero se presentaba a la puerta de una cabaña, un niño le introducía en el hogar de su padre: conveniente sería, si se nos prohibiesen las campanas, elegir un niño para que nos llamase a la casa del Señor.

CHATEAUBRIAND

El Genio del Cristianismo

El Catecismo

Para el «Correo Nacional»

Para formar buenos cristianos necesitamos instruir el entendimiento y formar el corazón en el santo temor de Dios.

Grabemos en nuestra mente lo que dijo, el Gran Pontífice Pío X: La mayor parte de los cristianos que están en el infierno, es por ignorancia religiosa.

Pongamos remedio a estos males enseñando el catecismo, este pequeño libro, que en forma compendiada y sencilla contiene las verdades de la doctrina cristiana, o sea lo que Cristo Nuestro Señor, nos ha enseñado para mostrarnos el camino de nuestra salvación.

Al mismo tiempo contiene la más alta filosofía de todas las ciencias Divinas y humanas, es la mejor reliquia.

En esto vemos lo útil que nos es un catecismo en nuestro hogar.

El hombre busca la verdad y solo el catecismo responde a esta necesidad, es la doctrina del Hijo de Dios, venido del Cielo, pa-

ra evangelizarnos; por esto en el catecismo hallamos, una respuesta segura, clara y sencilla, a las más graves cuestiones que nos afectan.

El catecismo se revela divino, a cuantos lo estudian con ánimo recto y deseosos de la verdad.

El que sabe y firmemente cree lo que contiene, vivirá por lo común rectamente.

Al contrario, el hombre que desconoce las verdades religiosas, ignorando su origen, su destino, su nobleza y los vínculos que lo ligan con Dios su Creador, jamás podrá practicar el bien.

Pensemos que vale más enseñar el catecismo, que ayunar a pan y agua, que usar cilicios y hacer las más ásperas penitencias. Es imitar a Cristo, a sus Apóstoles, a su Sma. Madre. María en el Colegio Apostólico, al celoso misionero y a los más grandes santos.

Greg. Córdoba de Quesada

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Leemes S. Jiménez
San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343—TELEFONO 277

Agente en Cartago,

MANUEL FREER

United Fruit Company

Servicio de vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarmando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARAMACCA y COPPENAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarmando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal.

Principiando con el vapor SIXAOLA, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Junio próximo, los vapores CARRILLO, SANTA MARTA, TIVIVES y SIXAOLA harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando los martes a medio día, vía Kingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Colombia, y zarmando los Miércoles medio día para Nueva York, vía Cristóbal y Kingston.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbados, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarmando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, vía Cristóbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sacs.

M. M. MARSH,

Administrador

Junio 5, 1927.

Las picaduras de

«LA MATA DE TABACO PALMAREÑO»

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa clientela se mantenga satisfecha.

VICTOR MANUEL HIDALGO

Equina Noroeste Mercado—SAN JOSE

DE DESAMPARADOS

El domingo se celebró con gran pompa, la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús, en el distrito de San Antonio.

Entre nosotros pasó el domingo el Sr. Director de la Escuela Juan Rafael Mora don Amado Naranjo.

Enferma de bastante cuidado se encuentra la señora Alicia M. de Soto. Que restablezca pronto son nuestros deseos.

Con motivo del próximo matrimonio de nuestro amigo Don Manuel Monge, las maestras le obsequiarán una fiestecita para despedirlo de la vida de soltero.

El sábado próximo se verificará, la boda de la estimable Srita. Inés Gamboa, con el Sr. don Juan Quirós. Que sean muy felices.

La celosa Mayordoma de la Cofradía de Nuestra Señora del Carmen, Doña Rafaela Mora v. de Reyes, hace grandes preparativos para celebrar con la mayor

lucidez posible la fiesta de la Virgen del Carmen.

El incansable Tobías Mora, de la empresa Mora y Mora, está reparando uno de sus camiones, para mejor servicio y mayor seguridad del público.

Corresponsal

De Naranjo

Ruego a todos mis suscritores se tengan la bondad de avisarme a tiempo de cualquier irregularidad que se note en la llegada del periódico. No admitiré ninguna excusa infundada al tiempo de cobrar se los recibos de suscripción.

El agente,
BERNABÉ CASTRO

Pomada Lassar
Cura toda clase de úlceras
Dentodolor
Infalible contra dolor de muelas
Obleas Mágicas
Maravillosas contra el trancezo
Capsulas Antipalúdicas
Especialidad contra el paludismo
Botica Vargas

Jesús Niño, Modelo de los niños

Lo vemos siempre ayudando en sus trabajos a su padre el Sr. S. José—obediente ciego de su padre y de su madre—

Jamás se le conoció pereza.

A la par de su madre oraba a Dios constantemente.

Pudierase pensar que él prefiriera alguna mala palabra? jamás.

Nunca se separaba del lado de José y María, excepto cuando fué al Templo a combatir a los Doctores de la Ley, haciendo la voluntad de Dios.

Amable y dulce en el trato con sus padres.

Nadie le vió que jugara en el Templo.

Fino en su trato, nunca le faltó en nada a algún anciano.

Malas juntas no las tuvo porque era el compañero fiel de su padre.

Hacia siempre la voluntad de sus padres—Así creció en gracia y dignidad—

Niños, por qué no le imitais? ¡qué dicha tan grande parecerse al Niño Jesús! Verdad que si queréis pareceros a él, como un S. Luis Gonzaga nuestro Patrono?

Un Montalembert chiquito

Tiras de peluche para adornos varios anchos.
Heredia, TIENDA BENAVIDES

María Niña, Modelo de las niñas

Siempre ocupada con su madre Santa Ana en el manejo del huso y la rueca.

Modesta en sumo grado en el modo de vestir. Nunca conoció el lujo.

Su grande amiga era su madre.

Jamás nadie le oyó ocuparse mal del prójimo. No supo qué fuera soberbia ni ira. Con su madre aprendió a orar y siempre ejecutó esa virtud.

La caridad la practicó sin límites; y la principal que consistía en no hablar mal del prójimo. La envidia no se albergó en ella. Comedida en todos sus actos, sobria en el comer y en la bebida.

Nunca jamás bailó; fué dedicada al servicio del Templo.

El sueño no la colmaba, ni la ociosidad pudo penetrar en ella.

La modestia y el decoro eran sus compañeros inseparables.

Niñas, la queréis imitar? Sabéis a qué la llevó tanta perfección?

A ser la Hija del Padre, la Madre del Hijo y la Esposa del Espiritusanto.

Un Montalembert chiquito

Piel para calzado. Imitación piel para muebles.
Heredia, TIENDA BENAVIDES

Santorial

Miércoles 6.—Santa Lucía, mártir, Dominga, y santos Severino, mártir, e Isafas, profeta.

SANTA LUCIA, VIRGEN Y MARTIR

Fuó Santa Lucía natural de Campania, provincia de Italia. Bautizada en compañía de Antonino, Severiano, Diodoro, Dió y otros diez y siete paisanos suyos, fué presa con todos ellos, siendo conducidos a Roma cargados de cadenas, para que los juzgasen. Llevados al tribunal de Ricciovaro, mandó éste que fuesen atormentados hasta que adorasen a los ídolos del paganismo. Con asombrosa paciencia sufrían los Santos los tormentos, exhortando a los circunstantes a reconocer por Dios a Jesucristo. El resultado más glorioso de este martirio fué la conversión del juez Ricciovaro, que, asociado luego a los tormentos de aquellos Santos, alcanzó con ellos la corona del martirio, siendo degollados el día 6 de Julio del año 301.

Linooleum para saguanes. Alfombras, linooleum para pisos.
Heredia, TIENDA BENAVIDES,

Programa

- del concierto que dará la Banda Militar a las 20 horas (8 p. m.) en el Parque Central.
- 1°. Segunda Marcha de las antorchas. Meyerbeer.
- 2°. El Retorno al País, Obertura. Mendelssohn.
- 3°. Capricho Morisco. Bocallari.
- 4°. Sigurd, Fantasía. Reyer.
- 5°. Vals Militar. Waldteufel.

El Director,
ROBERTO CANTILLANO

DE LA MULTITUD

Ya ha usado nuestra preparación o que la está usando en la actualidad, jamás hemos sabido de ninguno que no haya quedado satisfecho del resultado. No pretendemos nada que no haya sido ampliamente justificado por la experiencia. Al recomendarla a los enfermos no tenemos más que hacer referencia a sus méritos. Se han obtenido grandes curaciones y de seguro que se obtendrán muchas más. No hay y podemos asegurarlo honradamente, ningún otro medicamento que pueda emplearse con mayor fe y confianza. Alimenta y sostiene las fuerzas del enfermo durante esos períodos en que falta el apetito y los alimentos no pueden digerirse. Para evitar las falsificaciones ponemos esta marca en cada botella de la



“Preparación de Wampole” y sin ella ninguna es legítima. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. Eficaz desde la primera dosis. El Dr. L. E. Migone, de Asunción, Paraguay, dice: “La Preparación de Wampole es de gusto agradable y muy bien aceptada, sobre todo por los niños, que tienen el gusto muy sensible.” La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas y Droguerías.

Enferma de cuidado

Enferma de bastante cuidado se encuentra la señorita Antonia Castro, hermana del Excelentísimo Sr. Arzobispo.

Quiera el cielo recupere la salud perdida tan estimada enferma.

Buen surtido de sombreros, cuellos duros, semiduros y suaves. Corbatas azules sin listas para Normalistas.

Heredia, Tienda Benavides.

Al público

Gran Fábrica de Espejos y marcos de paspatú de JOSÉ FRANCISCO CASTILLO. Casas de la Cruz Roja, contiguo a la Pulpería Santa Clara, Barrio México.

Peluche de seda para sobretodos muy ancho, surtido colores.

Pieles pequeñas, grandes y extra. Lindas bufandas.

Heredia TIENDA BENAVIDES.

El último va- **Leche** por traje:— **condensada** Fresca Marca Nido para EL AGUILA DE ORO — PUJOL HNOS. — TELEFONO 739 - TODO BARATO

EN LA

“LIBRERIA ESPAÑOLA” de María v. de Lines

Encuentra usted el más grande surtido de material, textos y útiles para escuelas y escolares.

Gran diversidad de cuadernos en todo número de hojas, clases inmejorables y precios los más baratos.

EN ESTA CASA SE EDITAN LOS LIBROS CATECISMO DE LA DOCTRINA CRISTIANA LECTOR COSTARRICENSE Libros 1º, 2º y 3º ARITMETICA DE NORIEGA

Antes de hacer sus compras visítenos y gozará de los más grandes descuentos.

Librería Española de María v. de Lines

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de **Útiles Escolares y Material de Enseñanza** de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & Cº)

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales Atención esmerada a nuestros clientes Ventas en condiciones ventajosas Háganos una visita y quedará complacido

SOBERA Y MOLINA

Suscríbase al “Correo Nacional”

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA

TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo,

a precios económicos



150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

Viene de la primera página

tianos, lealtad a la Iglesia y adhesión a la Santa Sede. «Yo, dijo entre otras cosas, no me olvido de servir a la fe cristiana, siendo fiel a la Iglesia Católica; pues esa es la mejor manera de servir a la patria, levantando el nivel de las almas, ilustrando las inteligencias, y uniendo los corazones en la más efectiva fraternidad, y constituyendo la sociedad sólidamente en el orden, en el trabajo

y en la verdadera libertad».

Mons. Caruana quedó gratamente impresionado del progreso del Catolicismo en esta República.

En junio, Mons. Caruana se dirigió a Guatemala, adonde fué primero como Visitador y luego recibió el nombramiento de Administrador Apostólico de la Arquidiócesis, durante el destierro del difunto Prelado.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acababan de llegar a la **BOTICA VARGAS**

COLCHAS

Blancas y de Colores

Diez Colones

CALIDAD INMEJORABLE

Almacén

Robert

Dr. Herdocia

MEDICO Y CIRUJANO

De la Facultad de Medicina de París ENFERMEDADES DE LOS

Ojos - Oídos Nariz y Garganta

HORAS DE OFICINA

DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4 Contiguo TEATRO VARIEDADES

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona

Cocinas de hierro marca Irondale, que es marca iamejorable. Felipulos en baratillo.

Tienda Benavides, Heredia.

Pavo Real

Se compra uno

Ofertas al Ap. 66

TIPOGRAFIA DE SAN JOSE

Suscribase a este diario

Pañolones blancos, surtido precios, bordados y encajes especiales para novias. Figurines varias clases.

Tienda Benavides, Heredia.

NOTAS SOCIALES

PROXIMAS BODAS

El 30 del corriente mes de Julio tendrá lugar la boda del joven don Claudio Gallardo Volio con la Señorita Dora Araujo.

Ambos contrayentes gozan de merecidas simpatías en el numeroso grupo de sus amistades.

Anticipamos a los futuros cónyuges nuestros votos por su felicidad.

Ha sido fijado para el mes de Diciembre próximo la fecha para la celebración de la boda del joven profesor don Jorge Oconitrillo con la Señorita Ana María Loaiza.

Vayan para ellos nuestros sinceros deseos por su felicidad futura.

ENFERMOS

El niño hijo de don Jorge Pacheco y su señora esposa doña Enriqueta López de Pacheco se encuentra enfermo.

Doña Teresa de Castro salió restablecida de la Clínica del Dr. Figueres.

Continúa mejorando de la operación que le fué practicada en esa Clínica la señorita Elena Guzmán.

Por los doctores Corveti y Jiménez Nuñez fué operado el jovencito Humberto Bonilla en la Clínica del Doctor Figueres.

Doña Liduvina de Madrigal ha continuado mejor de su operación.

Continúa siendo de gravedad el estado de salud de la señorita Clemencia Argüello.

ACCIDENTES

El Doctor don Benjmin Hernández sufrió ayer golpes de alguna consideración al ser atropellado su automóvil por el rápido N° 934.

El Dr. fué atendido inmediatamente, Hacemos votos por el completo y pronto restablecimiento de tan apreciable galeno.

El niño hijo de don Gonzalo Quirós y su señora esposa doña Amparo de Quirós, cayó del tejado de su casa sufriendo contusiones de gravedad.

El estado de su salud es delicada.

Deseamos al enfermito restablezca pronto.

RESTABLECIDO

El competente guillotínista de la Imprenta Sauter y Cía., don Guillermo Carmona, ha vuelto al taller, después de dos meses de enfermedad. El señor Carmona fué sometido a una delicada operación.

VIAJE DE UN DEPORTISTA

Para el Salvador embarcará el joven deportista don Miguel Gelabert, jugador catalán que actuó en el Barcelona F. C. de New York.

A su regreso que será en breve vendrá a participar con los campeones nacionales, el Club Sport «La Libertad».

ESTIMABLE ENFERMA

En la Clínica del Dr. Figueres se encuentra enferma la estimable dama doña Filomena v. de Segreda, quien es atendida por los doctores Corveti y Cordero.

Le deseamos restablezca pronto.

VIAJEROS

—Procedente de Cartago estuvieron en esta el domingo pasado doña Elena Cooper de Odio y sus hijos Carlos Manuel y Dora.

—De Linoa Vieja llegó don José Manuel Trigueros

—Procedente de Limón llegó ayer don Eduardo Baldioceda.

—Don Gumersindo Gil Herrero estuvo de paseo en Cartago el domingo.

PARA EL EXTERIOR

El viernes próximo saldrán rumbo a España el Lic. don Indalecio Sáenz y su señora esposa doña Lía Castro Dobles de Sáenz.

Su viaje será de recreo.

La familia de don Alcino Canosa partirá próximamente con destino a Italia en donde dejarán en la Universidad de Bolongna, a su hijo Alfonso, quien hará estudios de Medicina.

Próximamente partirá rumbo a Bruselas el joven Franklin de las Cuevas, aventajado alumno de la Escuela de Farmacia. Irá a hacer sus estudios Universitarios.

AMEBALINA

La única medicina que sin inyección cura las AMEBAS radicalmente

Sus efectos comienzan después de 48 horas sin provocar descomposición del organismo

PIDALA A CARLOS MANGEL SAN JOSE

BOTICA VARGAS

tiene siempre en existencia los siguientes artículos:

ARSENOFERRATOSA—GRAJEAS DE PEPTALMINA—POMADA DE YNOTYOL—SLENOPHILE—BISMUTO DESLEAUX—PASTILLAS PATERSON—PROVEINASE MIDY—HEMODUCTYL—GRAJEAS DE COLLOYODO DUBOIS—GELOGASTRINA—CARBOSANIS—BISMUTO FORMOYODILO—ELIXIR DIASTOS, DE MULFORD HEPATONA, ETC ETC.

Elías Vargas M., Sucesores

Inmigración alemana

El Dr. I. S. Kamienny, delegado del comité polaco de emigración, se ha presentado al Ministerio de Fomento para contratar la venida al país de 250 familias alemanas del territorio que forma hoy la Polonia y que no han querido aceptar dicha nacionalidad.

La ocasión que se presenta debe ser aprovechada por el Gobierno sin ninguna restricción. El sacrificio que ahora se haga es nada, comparado con la gran riqueza que esas familias han de producir para el país.

El Censo, tan cuidadosamente hecho bajo la dirección de don José Guerrero, nos trae el convencimiento de que Costa Rica necesita poblarse más. El fomento de la inmigración es uno de los más importantes elementos de repoblación, por eso debe el Gobierno preocuparse por ese problema, y aceptar, como en este caso, el contrato que se presenta para hacer venir esas familias.

Por otra parte, la experiencia demuestra que los colonos alemanes son los que mejor se adaptan a nuestro medio, por todo el país se encuentran familias de origen alemán y apellidos como Rohrmoser, Lahaman, Kopper, Sell, Runnebaum, y muchos que sería largo enumerar honran a la sociedad costarricense.

Acéptese el contrato y que vengan al país esas familias que serán recibidas con el beneplácito general.



Adios, Callos!
Dice "Gets-It"



Los Callos Huyen cuando son tocados con "Gets-It." Como una esponja embebe el agua, "Gets-It" absorbe todos los dolores. "GETS-IT" es el original extractor de callos. Fabricado por E. Lawrence & Co., Chicago, U. S. A.

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA